

M → topia



修学旅行



▶11月24日(水)～25日(木)の2日間、6年生は長崎方面へ修学旅行に行きました。本年度は、新型コロナウイルス感染予防のため、6月より実施を延期していました。日々、マスク着用や消毒など、感染症対策を徹底し、63人全員が元気に参加できました。▶1日目は、長崎市内を「さるくガイド」の方と一緒に歩いたり、原爆資料館を見学したりすることで、戦争の恐ろしさ、平和の尊さについて学びました。2日目は、「ハウステンボス」で班別行動を行い、楽しい思い出をたくさん作りました。▶児童一人一人が、集合時刻を意識しながら行動することができ、全ての日程を予定通りに行うことができました。また、「さるくガイド」やホテルの方、バスガイドさんに対して気持ちのよい挨拶ができました。修学旅行で経験したこと、学んだことを今後の学校生活へ生かしてほしいと思います。



授業参観満員御礼

12月2日(木)に授業参観と学級懇談会を行いました。前回のオープンスクールも大人気でしたが、今回の授業参観も教室に入りきれないぐらいの参観者でした。運

動場の駐車場も満車状態。ご多用な中に来校いただき本当にありがとうございました。学級懇談会に参加いただく保護者の方も、前年度より激増している状況を大変嬉しく思います。3学期もお待ちしております。



45分間×2コマ 脳がフル回転 心地よく疲れました



12月1日(水)3～6年生は、熊本県学力・学習状況調査に取り組みました。それに合わせ、1・2年生も各学年の先生方の自信作「麦島小模試」にチャレンジしました。真剣に取り組む子供たちの姿を見て、成長している麦島小を実感できました。